

News Release

500 Bikers Se-Sulsel Hadiri Anniversary ke-8 COC Makassar

Subhan Riyadi - MAKASSAR.NEWSRELEASE.ID

Jun 7, 2023 - 19:12



MAKASSAR - CBR Owner Community (COC) merayakan anniversary ke-8 mereka dengan megah di Food Court Dafest, Daya, Kota Makassar.

Mengusung tema "Many Souls, One Goal" (Banyak Jiwa, Satu Tujuan), perayaan ini memancarkan semangat persaudaraan dan kekompakan di antara para pecinta sepeda motor.

COC Makassar telah menjadi komunitas yang istimewa dalam dunia pecinta

sepeda motor. Selama delapan tahun terakhir, mereka telah tumbuh dan berkembang dengan pesat.

Keberhasilan mereka tidak lepas dari kekompakan dan semangat persaudaraan yang telah tertanam dalam diri setiap anggota komunitas. Motto "Karna Saudara Tak Mesti Sedarah" menjadi landasan kuat bagi COC Makassar.

"Kami tidak hanya sekedar komunitas, kami adalah sebuah keluarga," kata salah satu anggota COC Makassar, Rabu 7 Juni 2023.

Hal ini menjadi salah satu faktor utama yang membuat COC Makassar tetap berkembang pesat selama ini. Kebersamaan dan dukungan antar anggota menjadi pendorong utama dalam mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi.

Tujuan utama COC Makassar adalah menyalurkan hobi persaudaraan kepada sesama pengendara sepeda motor. Mereka juga bertekad menjadi pelopor keselamatan berkendara di Makassar dan sekitarnya.

Dalam perayaan anniversary kali ini, COC Makassar ingin mengembalikan semangat dan kebersamaan yang sempat redup selama beberapa tahun terakhir akibat pandemi COVID-19.

Melansir [Hondacommunity.net](https://www.hondacommunity.net), Tema "Many Souls, One Goal" dipilih dengan tujuan menggugah semangat para anggota komunitas dan seluruh penggemar sepeda motor di Makassar.

Meskipun memiliki banyak keberagaman jiwa dan latar belakang, mereka memiliki tujuan yang sama, yaitu menyalurkan hobi mereka sebagai penggemar sepeda motor.

Acara perayaan anniversary COC Makassar di Dafest merupakan hasil dari persiapan yang matang selama tiga bulan.

Kerjasama dengan Astra Motor Makassar menjadi salah satu faktor kunci dalam kelancaran acara ini.

Dafest dipilih sebagai tempat pelaksanaan karena luasnya area yang dapat menampung tamu undangan dengan nyaman.

Para tamu undangan yang dihadirkan dalam perayaan ini termasuk Kapolsek Biringkanaya beserta jajarannya, COC Celebes, Ikatan Motor Honda Makassar (IMHM), CBR Sulselbar, serta ratusan bikers dari puluhan komunitas sepeda motor di Sulsel mencakup Makassar, Gowa, Maros, Takalar, Pangkep, dan Gowa.

Dalam perayaan anniversary ini, COC Makassar mengadakan kegiatan silaturahmi dengan komunitas yang hadir dan memperkenalkan produk terbaru dari Honda, yaitu Honda CBR 150R dan Honda CBR 250RR.

Acara ini juga dihadiri oleh tamu istimewa, termasuk Kapolsek Biringkanaya beserta jajarannya, COC Celebes, dan Ikatan Motor Honda Makassar.

Selain itu, penampilan Lokal Band RIV Project dan special performance DJ Ayu Katty menjadikan suasana Anniversary ke-8 COC semakin meriah.

Sebagai informasi, COC Makassar juga aktif dalam kegiatan kopdar (kopi darat) bersama komunitas sepeda motor di Makassar, terutama dengan Ikatan Motor Honda Makassar.

Mereka juga aktif mengikuti acara dan event otomotif yang diselenggarakan oleh Astra Motor Makassar.

Perayaan anniversary ke-8 COC Makassar di Dafest berhasil menjadi momen yang istimewa bagi komunitas dan para penggemar sepeda motor di Makassar. Semangat persaudaraan dan kebersamaan yang dijalin selama delapan tahun ini menjadi landasan kuat bagi COC Makassar dalam menjalankan misi mereka sebagai pecinta sepeda motor.

Dengan semangat "Many Souls, One Goal", COC Makassar terus menjadi pionir dan inspirasi dalam komunitas otomotif di Makassar.